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[1987] 障害者の全国実態調査案、猛反発で見直しへー総合福祉部会①  2010年7
月28日 20時51分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
私事から書き込みますが、今日３年半余り勤めた会社の退職手続きをしてきました。 
長い間お世話になり感謝してます。しばらくゆったりし、働く意欲が湧いたらまた仕事を
探したいと思います。ブルーアイズさんの会社良さそうですね。 
推薦して下さいよ～（なんて、冗談です(^_^)） 
 
ところで、全国の障害者の実態調査なるものが行われる模様です。 
真面目な方が多いのに、何を調査するのでしょうかね？？？ 
以下、引用します。 
 
内閣府の「障がい者制度改革推進会議」は7月27日、廃止される「障害者自立支援
法」に代わる新法策定について議論する「総合福祉部会」の第5回会合を開いた。この
中で、新法策定に必要な全国規模の障害者の実態調査案が、委員から「精神障害者
を殺す調査方法だ」などと猛反発を受けたことから、調査方法が見直される見通しとな
った。 
 問題視された「全国在宅障害児・者実態調査（仮称）の基本骨格（案）」の調査方法
は、調査員が訪問して調査対象の有無を確認し、調査票を手渡しして郵送で回収する
「自計郵送方式」。これについて山本眞理委員（全国「精神病」者集団）は、調査を受
けた精神障害者が自殺に追い込まれることを懸念。現行案では「断固容認できない」
などとして、調査員と対面しない電話を介した調査方法を検討することなどを提案し
た。 
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次に続きます。

[1984] 熱中症対策 水分の補給を怠りなく②  2010年7月25日 14時0分

レオン さん  e-mail 

意識がなくなったり、けいれんが起きたり、受け答えが異常になったりすれば重症度ＩＩ
Ｉ。この段階になると命にかかわる恐れがある。首、脇の下、足の付け根などを冷やし
て、直ちに救急車を呼ぶ必要がある。子どもの場合、遊びに夢中になっているうちに
重症化することがある。保護者は、子どもが熱暑にさらされていないか、十分に気を
配ってもらいたい。入院する事態にでもなれば、せっかくの夏休みが台無しだ。 
  
体温を調節する機能が衰えた高齢者は熱中症にかかりやすい。このところ、猛暑によ
る死者が全国で相次いでいるが、ほとんどが高齢者だ。自分では気付きにくいので、
周りの家族らが絶えず健康状態を目配りすることが大切だ。 
  
県内での発生要因を見ると、就労中の屋外作業が最も多い。雇用主が、熱中症にな
らないように注意していれば防げたケースがほとんどだろう。 
 
高齢者だけでなく、運動不足の人、太り過ぎの人、病気にかかっている人も要注意
だ。普段から適度に運動し、体調を整えていれば、リスク（危険）は減る。 
  
県民一人一人が用心を怠らなければ確実に予防できる。職場や家庭で対策を話し合
い、熱中症への認識を深めたい。 
 
熱中症対策 水分の補給を怠りなく‐琉球新報‐沖縄の新聞、地域のニュース 
http://ryukyushimpo.jp/news/storyid-165379-storytopic-11.html 
 
……コメント抜きで、紹介しました。

[1983] 熱中症対策 水分の補給を怠りなく①  2010年7月25日 13時59分

レオン さん  e-mail 

『琉球新報』のホームページに、以下の記事が載っていました。 
 
社説 
熱中症対策 水分の補給を怠りなく 
2010年7月25日 
  
毎日うだるような暑さが続いている。この時期に気を付けなければならないのが熱中
症だ。風通しの悪い高温多湿の場所で作業をしているときに、体温が上がり、頭痛、
吐き気、めまいがすれば熱中症の疑いが強い。症状がひどいと死に至る。 
  
屋内にいても決して安心できない。気温と湿度が上昇すれば、安静にしていても発症
する場合がある。 
  
予防するには、とにかく長時間熱暑にさらされないことだ。炎天下や気密性の高い室
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内で作業に従事したり、スポーツを楽しむときは、小まめに休憩し水分と塩分を取る。
適度な塩分を含んだ食塩水やスポーツドリンクなどを用意してほしい。日傘や帽子で
直射日光を遮るのも効果的だ。 
  
県の資料によると、めまい、立ちくらみ、こむら返りなどが起きるのが重症度Ｉ。重症度Ｉ
Ｉになると、頭痛、吐き気、倦怠（けんたい）感が表れる。県は（１）水分・塩分を取る（２）
涼しいところで足を高くして休む（３）自力で水分補給ができなければすぐに病院に行く
―などの対処法を挙げている。 
(続く)

[1982] 女性専用タクシー  2010年7月24日 6時5分

レオン さん  e-mail 

『ふぇみん』２０１０年７月１５日号（第２９２９号）の「編集後記」欄に、次の記事が載って
いました。以下に、引用します。 
 
郊外に住んでいると、夜遅くなったときタクシーに乗る頻度が高くなる。金額も痛いが、
男性運転手と車で２人きりが怖くてどうしても慣れない。乗る側でさえそう思うのだか
ら、働く女性運転手さんの緊張はいかばかりかと思う。運転手もお客も女性の女性専
用タクシーっていうのはないかな。 
（編集部・梅） 
 
つながる／ひろがる／フェミ・ジャーナル‐ふぇみん‐ 
http://www.jca.apc.org/femin/index.html 
 
……コメント抜きで、引用しました。

[1981] 障害者も過労死する日本③  2010年7月21日 20時34分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
最後です。 
 
この事件『控訴審判決』とありますから一審判決があった訳です。一審判決では 
死亡直前１カ月の残業を３３時間と認定し、仕事と死亡の因果関係があるとされ 
 
る４５時間を下回っていると判断』され“過労死認定”はされなかった。 
障害者枠で雇用された人が..“過労死認定”では、健常者と同じ判断基準が採用 
 
される。？？ 企業に対し障害者枠を設けて、障害者の就労を支援するのは重要 
だが、就労後の配慮が全くされていないというのは『血の通った制度』とは言え 
 
ないだろう！ 障害者の働く場を作ることは大切だが、働き続けられる職場作り 
をするのも同じように大切だということを国も企業も知るべきだと思います。 
 
障害者が職を得て(喜び)一生懸命働こうとした結果、就職から僅か一ヶ月半後に 
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『過労死』してしまうなんて。。。 この人の胸の内を思うと心が痛みます。 
 
そして驚きの健常者と同じ『過労死認定基準』。。(その為に一審で認定されず) 
 
こんな片手落ちの制度があることを、皆さんも心に留めて置いて下さいね^^ 
 
以上です。 
このような障害者に配慮しない障害者雇用が現実に多々あることは事実のようです。 
中には障害者に対して、配慮してくれる方も沢山いらっしゃるとは思いますが、お金が
絡むと人間の本性が赤裸々に暴かれます。 
健常者も苦労して働いているから、お金を貰うなら障害者も同じだと考えるのはある
意味自然。。。しかし、過労死してまで働かなければならなかった方の無念を思うと心
が痛むのは我々精神障害者も健常者も一緒。。。このような過ちを繰り返さなさいため
にも、自立支援法に基づいた障害者出陣のような就労に対しての諸手を挙げての賛
成の意見には私は反対です。 
障害者個々人の能力の差を理解した上での自立支援法の早急な廃止を望みます。 

[1980] 障害者も過労死する日本②  2010年7月21日 20時22分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程のブログの続きです。 
 
（引用始まり） 
愛知県豊川市のマツヤデンキ豊川店で働いていた心臓機能障害者(障害者３級)の 
小池勝則さん＝当時３７歳＝が死亡したのは過労死だとして、妻の友子さん(４０) 
＝豊橋市＝が国を相手に労働災害認定を求めた裁判の控訴審判決が１６日にあり、 
名古屋高裁（高田健一裁判長）は、一審判決を取り消し、過労死と認定しました。 
 
小池さんは同店に２０００年１１月に障害者枠で雇用されましたが、健常者と同 
じ立ち仕事が一日中続き、残業や販売ノルマが課せられ、就職から１カ月半後に 
自宅で死亡しました。 
 
判決は、憲法が国民の勤労権を認め、障害者の就労を援助する以上、業務が過重 
であったかどうかの判断は平均的な労働者の基準ではなく、被災者の症状を基準 
とすべきとしました。 
（引用終わり） （４月１７日 しんぶん赤旗） 
 
次に続きます。

[1979] 障害者も過労死する日本①  2010年7月21日 20時19分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
私事で恐縮ですが、休職期間が延びました。 
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主治医から軽減勤務なら職場復帰も可能と診断されましたが、会社側が受け入れてく
れず、職場復帰は延期。。。休職は認められるとの事です。 
障害者雇用の難しさですが、障害者に配慮した企業の社会的責任というのはなかな
か実現しないようです。 
４月の記事ですが、某家電量販店で障害者雇用で働いていた方の過労死が認められ
ました。 
URLはhttp://plaza.rakuten.co.jp/taiyonomiti/diary/201004180000/です。 
以下、引用します。 
 
皆さーん、こんにちは～！^^            
 
暖かい日になりましたね^^ こんな日は、ちょっと贅沢してアフタヌーンティを 
楽しみながら優雅なティータイムを過ごしたいものです^^ 考えただけも幸せ！ 
 
そんな幸せを打ち破るように..今日もまた重い話題をＵＰします。さほどに日本 
社会は、解決しなければならない問題が多いと言うことでしょう！ ご理解を^^ 
 
今日は二つの問題を考えたのですが、どちらも捨てがたい。それで今日のタイト 
ルは『障害者も過労死する日本』にしましたが、字数が許せば(時間が許せば)^^ 
 
『国家公務員法改正で、どうして官僚支配が出来るのか？』についてもお話しよ 
うと思います。 
 
それでは初めに『障害者も過労死する日本』です。何のこっちゃ？？と思う人も 
多いと思いますが、余りに配慮のない働く障害者に対する対応に私は驚くばかり 
 
です。 なかなか表舞台に出ることがない『働く障害者』の厳しい現実を知って 
頂ける良い機会だと思いますので敢えて取り上げました。 
 
次に続きます。

[1977] 「なみふく」にはいりました  2010年7月18日 20時10分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
私は以前から歌手の中島みゆきのファンでしたが、 
ついに、先日「な」かじま「み」ゆき「フ」ァン「ク」ラブ、略して「なみふく」に入ってしまい
ました。 
 
中島みゆきは独特の世界があり、暗い歌と誤解されがちですが 
「誕生」とか「旅人の歌」とか「ファイト」といったこちらを励ましてくれるような歌もいっぱ
い歌っているんですよ。 
 
今、新しいアルバムを製作中とのことでどんな曲か今から楽しみです。 
 
明日からの一週間は３５度くらいの猛暑日が続きそうですね。 
バレーボールの練習が行われる文京体育館はものすごい暑さだと思います。 
どうか熱中症には十分お気をつけください。 
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それではみなさん、良い一週間を。

[1976] 子宮頸がん②  2010年7月18日 10時22分

レオン さん  e-mail 

ワクチンの危険性について、まれだが重篤なアナフィラキシーショックの可能性もある
とされるのでアレルギーの人は要チェック。子宮頸がんワクチン接種後の死亡例がア
メリカやイギリスで報告されているが、詳細については分からない。 
 
公費助成の動きも 
 
現在接種費用は３回セットで５万円前後とかなり高額。そこで公的支援を望む声が高
まっている。「子宮頸がん制圧を目指す専門家会議」によれば現在５１自治体で、ワク
チンの公費助成を検討しているという。兵庫県明石市では新年度に小学６年から中学
３年の女子に接種費用の全額を助成するとした。世界では３０カ国で公費助成されて
いるという。 
 
また、ワクチン接種とともに、子宮頸がんも含めた性感染症に関する性教育が必要だ
と丸本さんは指摘する。 
 
子宮頸がんのワクチンは万能ではない。ワクチンと検診のセットが望ましい。現在日
本では、子宮頸がんの受診率は低く、若年層の受診率は２３・７％である（グラフ参
照）。自己採取ではなく内診によって細胞診を受けたほうがいい、と丸本さんはアドバ
イスする。 
まとめ●赤石千衣子 
 
つながる／ひろがる／フェミ・ジャーナル‐ふぇみん‐ 
http://www.jca.apc.org/femin/index.html 
 
……この記事に関心のある人は、信頼出来る専門家に相談すると良いかも知れませ
ん。

[1975] 子宮頸がん①  2010年7月18日 10時19分

レオン さん  e-mail 

『ふぇみん』２０１０年６月１５日号（第２９２６号）に、次の記事が載っていました。以下
に、引用します。 
 
子宮頸がんワクチンは検診とセットで 
 
子宮頸がんはワクチンで防げる！ とワクチン接種がすすめられている。小学校６年
生の女子全員にワクチン接種の助成を始めた自治体もある。「子宮頸がんって、どん
ながんなの？」「子宮頸がんのワクチンは接種した方がいいの？」。産婦人科医の丸
本百合子さんに聞いた。 
 
子宮頸がんとは 
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パスワード  削除番号    

子宮にできるがんには、子宮の本体にできる子宮体がんと、子宮の入り口付近にでき
る子宮頸がんがある。子宮頸がんは若い女性に多く発生するがんで、現在、年間１万
人が罹患（りかん）しているが、この数は急増している（グラフ参照）。 
 
子宮頸がんの原因は、ヒトパピロマウイルス（ＨＰＶ）によるものだということが１９８０
年代に入り明らかになった。ＨＰＶは１００種類以上のタイプがあるが、このうち、１５タ
イプが子宮頸がんの発生に関与しているという。ＨＰＶは性交渉によって感染する。性
交渉のある女性の約８０％が一度は感染するが、ほとんどの人は、そのうち自然に消
えてしまう。しかし、ＨＰＶが排除されず、持続感染状態となると、子宮頸がんの「前が
ん病変」が発生するという（感染からがんになるまでに約１０年）。 
 
子宮頸がんワクチン 
 
ＨＰＶ感染を防ぐことを目的にワクチンが開発された。日本で昨年接種が始まったワク
チンはＨＰＶの中でも、１６型、１８型の２つのタイプのワクチンで、子宮頸がん全体の６
０～７０％が防げるという。ＨＰＶに感染する前に接種するのが望ましいとされているの
で、「１１歳から１４歳の女子に優先的に接種すべきだが、４５歳の女性でも効果があ
る」と日本産婦人科学会が声明を出している。また、子宮頸がんワクチンは、すでに感
染しているＨＰＶを排除したり、細胞の異形成やがんの進行を遅らせたり治癒する効
果はないので、注意が必要だ。 
（続く）

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1987 記事削除
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